



神奈川3区国政対策委員長 前県会議員

木佐木 ただまさ

日本共産党 見解を紹介します

いのちとくらし
守る政治をご一緒に

<プロフィール>

- 神奈川大学法学部卒
- 元法律事務所職員
- よこはま健康友の会 会長
- 横浜東民商顧問
- 弓道初段 1984年生まれ

#カジノの是非は市民が決めよう

署名活動スタート 11/4まで

9月4日、カジノの是非は市民が決める！住民投票条例直接請求署名の収集運動が開始されました。今回の署名は、様々な世論調査で繰り返し国民・市民の多数がカジノの解禁や誘致に反対しているにもかかわらず、その声に全く向き合わない横浜市長に代わって、市民が市民の意思を明らかにする機会である住民投票を行うように横浜市議会に提案するための署名になります。民主主義の学校とも言われる地方自治において、住民の意思をいつまでも無視させないためにも住民投票を実施させるために最後まで全力で署名活動を取り組んでいきたいと思えます。

市税が入れば何をしても良いのか

この間、私は儲けさえすればその他のことは二の次三の次とする新自由主義的な政治から、住民の命と暮らし、尊厳を大切に政治に切り替えようと訴えてきました。カジノは、事業者が利益を上げるためにはそこに来たお客が負けなければならない。それが多ければ多いほど儲かり横浜市も税収が上がるとしています。事業者が儲かり市税が入ってくれば何をしてもいいのでしょうか？住民の幸せや福祉の向上のためにあるのが、自治体や行政です。市税を見込むために、住民の不幸を当てにする施設を誘致することは、どんな美辞麗句を散りばめたとしても覆い隠すことのできない自治体の自己矛盾だと思います。

儲けのために多少の住民の犠牲はいとわれないような自治体にさせないために、多くのみなさんのご協力を心からお願いいたします。



9/4 初日の先導行動に古谷市議と参加



多くの方に協力もらいました

鶴見駅での署名行動予定 ご参加を！

鶴見駅西口 月、火、水 16～17時半

鶴見駅東口 木、金、日 16～17時半

土曜日 鶴見駅東口 15～17時

特別行動 9/12 (土) 15～16時

鶴見駅東口交番前にて街角トーク and トーク (弁護士さんや医師・看護師や様々な職業の方がトークします)